

## Pemuda Muhammadiyah Kembaran dirikan Kobaja Pay

Sabtu, 09-02-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, BANYUMAS** – Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah (PCPM) Kembaran Kabupaten Banyumas resmi meluncurkan Kobaja Pay usai pengajian Ahad rutin di Masjid Sayidah Aisyah, Bojongsari, Ahad (3/2).

Direktur Kobaja Pay Abdul Ma'arif menjelaskan Kobaja Pay merupakan bentuk ikhtiar dari PCPM Kembaran agar organisasi ortom bisa memiliki usaha sendiri, sehingga dalam setiap kegiatan tidak bergantung pada donatur dan sumbangan.

Abdul Ma'arif mengatakan Kobaja Pay memiliki spesifikasi dalam bidang jual beli pulsa. "Pulsa pada jaman sekarang merupakan kebutuhan yang primer. Seperti pulsa Handphone, pulsa paket data, serta token Listrik, merupakan kebutuhan yang setiap saat harus terpenuhi," katanya.

Kobaja Pay memberikan solusi terbaik, dengan kemudahan transaksi. Selama ini transaksi jual-beli dilakukan menggunakan SMS atau Aplikasi dengan kode yang kadang membuat bingung penjual atau agen. Kemudahan yang dimaksud adalah setiap transaksi jual-beli yang ada di Kobaja Pay cukup memanfaatkan Whatsapp dan Telegram. Juga bisa menggunakan Hangouts dan sms, dengan format transaksi yang sama.

"Sistem jual beli pulsa dengan WA mungkin baru Kobaja Pay yang mengenalkan. Seyogyanya aktifnya Kobaja Pay sebenarnya mulai dari tanggal 25 Januari 2019, dan sampai Launching dilaksanakan sudah hampir 100 agen yang terdaftar dan aktif bertransaksi," ungkapnya.

Ia berharap dengan adanya sistem pembayaran pulsa Kobaja Pay, warga Muhammadiyah pada khususnya dan masyarakat pada umumnya bisa bergabung untuk menjadi agen atau setidaknya jika beli pulsa cukup ke Kobaja Pay.

"Untuk pendaftaran menjadi agen adalah GRATIS alias tidak dipungut biaya apapun. Dengan minimal deposit adalah Rp. 50.000, agen bisa berjualan pulsa seluler, pulsa paket data dan token listrik," katanya.

Hal tersebut bertujuan untuk memberikan kemudahan berbisnis, yaitu tidak dibebani dengan bayar pendaftaran, target dan lain sebagainya. "Kita buka usaha untuk mendapat penghasilan, sehingga dengan modal yang kecil kita bisa menghasilkan dan terjangkau. Ini sesuai dengan motto Kobaja Pay kerja bersama, sejahtera bersama," tandasnya.

Lebih lanjut dijelaskan, untuk bisa mendaftar menjadi agen, bisa menghubungi Lexy di 081914944123, Ndan Yoko (0895368797730), Sarno (085215563465) dan Siswanto (085103650008).

"Semoga usaha Kobaja Pay ini diridhoi oleh Allah SWT dan bisa memberikan manfaat bagi organisasi dan masyarakat pada umumnya. Aamiin," tutupnya. (Syifa)

Sumber : Muhammad Dariusman/tgr